



Miss Europe Beatrice Körmer
heiratete Heimo Turin auf dem
Schiff Admiral Tegetthoff

DDSG sticht mit Genuss-Fahrplan in See

Er wollte immer schon wie **Sascha Hehn** an Deck eines Schiffs in See stechen, so DDSG-Geschäftsführer **Wolfgang Fischer**, als er den abwechslungsreichen Kulinarik-Fahrplan bekannt gab, der die Wiener dazu einlädt, ihre Stadt aus einer ungewohnten Perspektive neu zu entdecken und sich dabei mit einem Schnitzerl verwöhnen zu lassen. Das kulinarische Steuer übernimmt dabei Haubenköchin **Jacqueline Pfeiffer**. Los geht es täglich um 13 Uhr vom Wiener Schwedenplatz, nach 75 Minuten legt das Schiff wieder im Stadtzentrum an. Zusätzlich gibt es auch im Frühling (6. Mai und 2. Juni) und zur Sommerrunde am 17. Juni eine Fine Dining Cruise mit Fünf-Gänge-Haubenmenü und Weinbegleitung. Die Flotte der sieben DDSG-Schiffe bieten diverse Themenfahrten an. Beliebt sind auch kirchliche Hochzeiten an Bord. Dabei ist es ratsam, sich bald anzumelden. Im Vorjahr wurden 40 Traumphochzeiten an Bord geschlossen. Info unter: ddsg-blue-danube.at



DDSG-Chef Wolfgang Fischer
heuerte Haubenköchin
Jacqueline Pfeiffer an